

2025-2026年度

群馬県児童養護施設卒園生を送る会報告書



中川会長あいさつ・全体の様子



本間連絡協議会会長のご挨拶



森田裕一会員講話



スーツ寄贈式の記事

2025年12月13日土曜日、伊勢崎プリオにて、ニコニコBOX活用事業として、群馬県内の児童養護施設卒園生15名（外卒園生欠席者3名）と各施設の施設長及び職員の方々18名をお招きし、今回で12回目となる卒園生を送る会を開催しました。

第一部では、中川会長はじめパスト会長をプレゼンターとして、出席した卒園生15名ひとりひとりに心を込めて、スーツ等一式をお渡ししていただきました。

スーツを着替える間、施設の方々からご挨拶をいただきましたが、ご挨拶の方が早く終わってしまい、間が空いてしまったところ、司会の後閑さんのアドリブで名刺交換等の場についていただき、間をつないでいただきました。

その後、着替えて現れた卒園生は皆見違えており、卒園生からは、東虹の家の田島あすかさんに代表してご挨拶を頂きました。とても立派なご挨拶でした。

第二部では、森田裕一会員による講話「社会に出る前に知っておきたい契約とネットのはなし」を開催致しました。成人年齢の話に始まり、社会に出る際の各種契約の話、落とし穴の話等、成人となる卒園生にとって必要不可欠な話をすべて網羅してコンパクトにまとめた素晴らしいお話をいただき、卒園生にとってとてもためになる時間だったのではないかと思います。その後、本間連絡協議会会長より一言いただき、無事に送る会を終えることができました。

当事業開催にあたり、中川会長、宮澤幹事、高橋理事を始め、司会をしていただいた後閑委員他委員の皆様、お出迎えから始まり、卒園生やパスト会長の整列、着替え補助等、当日お手伝い頂いた皆様、本当にありがとうございました。

手配する者（私）が不慣れでも、各自が役目を自らこなし素晴らしい催しにする、素晴らしいロータリーだと感じ入る次第でした。心より御礼申し上げます。

（報告者：地域社会奉仕委員長 柴田忍）